

# Stop à la suppression de moyens !

Alors, qu'entre autres :

- on demande aux agent-es de la fonction publique d'en faire toujours plus, sans même parfois de rémunération supplémentaire (ou sous conditions iniques) ;
- on les vise en dégradant leurs conditions de santé via la mise en place de trois jours de carence et d'un paiement à 90 % de leurs congés-maladie ;
- dans l'éducation nationale, c'est de nouveau une saignée de 4000 postes.

La région Hauts-de-France prend le relais des attaques contre le service public d'éducation en réduisant les moyens de fonctionnement des lycées de la région :

Moins 10 % sur l'ensemble du territoire considéré mais, mais, mais...

Pour le lycée Beaupré, c'est moins 28 % !

La subvention passerait de 610 259 euros à 439 202.

## Qu'est ce que cela signifierait ?

Une réduction de près de 30 %, ce serait environ :

- 30 % en moins d'énergie pour nos locaux, sans travaux d'amélioration prévus ;
- 30 % en moins de fournitures scolaires (par exemple, le contrôle et la diminution des photocopies, mais aussi des achats tout au long de l'année, risquent de s'accroître) ;
- 30 % en moins de projets éducatifs et émancipateurs (comme les sorties scolaires, les projets culturels internes, etc.).

Alors que se prépare une cure d'austérité à l'échelon national, il nous faut défendre l'investissement éducatif : il n'est pas une dépense à fonds perdus mais il prépare au contraire l'émancipation des générations futures.

Dans plusieurs lycées, des collègues proposent de se mobiliser. Nous relayons ces initiatives en appelant à un

**Rassemblement devant le lycée le jeudi 28 novembre 2024 à 17h15**

En effet, ce jour-là se tiendra une réunion du CA de l'établissement où le budget sera à l'ordre du jour. Le relais dans la presse des actions dans différents établissements actera un refus global.

Nous compensons la casse de l'École publique, orchestrée via les diverses réformes, par notre investissement personnel (pour nos élèves) et ce depuis de trop nombreuses années, avec une dégradation de nos conditions de travail et une réelle perte de sens de nos métiers.

Notre dénigrement politique dans l'opinion étant fréquent, un moyen de rendre visible et de défendre la valeur de notre investissement est de refuser toute tâche non statutaire. Continuer à compenser ne peut que nous amener à des impasses et des souffrances plus dures.

## Soyons nombreux-ses !

Les personnels du lycée Beaupré mobilisé-e-s en heures d'information syndicale, avec les sections CGT éducat'ion, SN-FO-LC et SNES-FSU du lycée Beaupré.